

Leidenschaft für geistliche Lieder

Kirchenchor St. Gallus Eggingen ehrt vier langjährige Mitglieder sowie Pfarrer Hans Jürgen Allgaier für 50-jährige Tätigkeit im Verein

Eggingen (ywü) Der Kirchenchor Eggingen ehrte vier langjährige Mitglieder. Sie und Ehrenpräses Pfarrer Hans Jürgen Allgaier seien Vorbilder für Leistung, Harmonie und Kameradschaft im Chor, lobte der Vorsitzende Georg Riesterer bei der internen Feier. Neben den Glückwünschen des Leiters der Seelsorgeeinheit, Pfarrer Karl-Michael Klotz und von Chorleiter Holger Albicker, erhielten die Sänger Besuch vom „Bürgermeister-Nikolaus“ Karlheinz Gantert, der die Ehrungen humorvoll und in Reimen vornahm.

Monika Gleichauf, Cornelia Hotz und Elisabeth Schönle wurden für ihre jeweils 25-jährige Vereinszugehörigkeit als Sängerinnen ausgezeichnet. Vorsitzender Georg Riesterer lobte das Engagement der geehrten und stellte de-



Ehrungen beim Kirchenchor St. Gallus Eggingen (von links): Dirigent Holger Albicker, Präses Pfarrer Karl-Michael Klotz, Monika Gleichauf (25 Jahre), Elisabeth Schönle (25 Jahre), Gisela Güttert (40 Jahre – Kirchenchöre Mauchen und Eggingen), Cornelia Hotz (25 Jahre), Pfarrer Hans Jürgen Allgaier (50 Jahre) und Vorsitzender Georg Riesterer. BILD: VEREIN

ren Begabungen heraus. „Über 25 Jahre hinweg habt ihr euch in vielfältiger Art und Weise verdient gemacht und hohes Engagement für den Verein gezeigt.“ Riesterer überreichte den drei Sängerinnen eine Urkunde des Diözesan-Cäcilienverbandes Freiburg, ein Präsent und Blumen.

Gisela Güttert singt seit 40 Jahren im Dienste der Musica Sacra. Begonnen

hat sie als Sängerin beim Kirchenchor Mauchen und singt nun seit 13 Jahren auch im Kirchenchor Eggingen mit. Georg Riesterer betonte, dass die beiden Chöre eine langjährige Freundschaft pflegen. Güttert hat diese Freundschaft maßgeblich gestaltet und gefördert. Der Chor bedankt sich für das Miteinander und ihr Engagement im Verein mit einem Geschenk und Blumen.

Anschließend wurde Pfarrer Hans Jürgen Allgaier für seine 50-jährige Tätigkeit im Verein als Präses und Ehrenpräses ausgezeichnet. „Der Kirchenchor ist stolz auf eine so lange Zusammenarbeit; solch ein Jubiläum ist einmalig in der Erzdiözese und darüber hinaus. Für die Sängerinnen und Sänger ist Pfarrer Allgaier ein Vorbild, Wegbegleiter und Freund“, so Riesterer. Durch seine kollegiale Art habe er nicht nur die Kirchengemeinde, sondern auch den Chor maßgeblich geprägt. Der Chor bedankte sich mit einer Ehrenurkunde und einem Präsent.

Dirigent Holger Albicker stellte heraus, dass der Chor mit derzeit 59 Aktiven stark besetzt und das Miteinander sowie das musikalische Niveau hervorragend sei. Er betonte, dass alle Geehrten durch ihr Engagement und ihre Begabungen über Jahrzehnte hinweg viel zu diesem Erfolg beigetragen haben. Sein Dank galt Pfarrer Allgaier für das tolle Miteinander, sein Vertrauen und die stetige Unterstützung.